

## RESUMEN DEL PROYECTO DE INVESTIGACIÓN

### “Protección social participativa para migrantes en México”

La migración irregular de extranjeros sobre territorio nacional conlleva variados problemas sociales y jurídicos que deben ser abordados; entre ellos, los de educación, salud, vivienda, alimentación, etcétera de cara a los compromisos internacionales suscritos por México. Materializar tales prerrogativas implica no solo reformas normativas importantes, sino una transformación estructural que las administraciones nacionales no han avizorado. El objetivo es llamar la atención sobre la situación de estos derechos para los migrantes irregulares extranjeros.